



## Disclosure of Material Information

## الإفصاح عن معلومات جوهرية

To: Bahrain Bourse

السادة / بورصة البحرين

Delmon Poultry Company would like to announce the following material information:

تود شركة دلمون للدواجن ش.م.ب الإفصاح عن المعلومات الجوهرية المبينة تفصيلها أدناه:

Date	07 يوليو 2021	التاريخ
Company Name	شركة دلمون للدواجن Delmon Poultry Company	إسم الشركة
Trading Code	POLTRY	رمز التداول
Subject	فكرة أولية لدمج شركة دلمون للدواجن مع الشركة العامة للدواجن	الموضوع
Material Information	<p>بالإشارة إلى الموضوع أعلاه وإلى إفصاحات الشركة المؤرخة في 7 يونيو 2021، 28 أبريل 2021، 12 أبريل 2021، 8 مارس 2021 و 10 فبراير 2021، تود شركة دلمون للدواجن إعلام السادة المساهمين بأن المستشار المالي المعين قد باشر العمل المتعلق بالموضوع أعلاه، كما أن الشركة في طور تعيين مستشار قانوني لنفس الغرض.</p> <p>ستواصل شركة دلمون للدواجن الإفصاح عن التطورات بشكل دوري. ستخضع الصفقة المذكورة أعلاه لموافقات المساهمين وموافقة الجهات التنظيمية.</p> <p>Following on from the disclosure of 7 June 2021, 28 April 2021, 12 April 2021, 8 March 2021, and 10 February 2021, Delmon Poultry Company would like to announce to its shareholders that the appointed financial advisor has already started the work in relation with the above subject. In addition, the Company is in the process of appointing a legal advisor for the same matter.</p> <p>Delmon Poultry Company will continue to disclose developments periodically. The above transaction will be subject to shareholders' approvals and the approval of the regulators.</p>	المعلومات الجوهرية
Impact on Financial Position	لا يوجد في هذه المرحلة NIL	الأثر على المركز المالي



شركة دلمون للدواجن ش.م.ب  
Delmon Poultry Company B.S.C

- Previous relevant disclosures (if any)	7 June 2021 – 2021 يونيو 7 28 April 2021 - 2021 أبريل 28 12 April 2021 - 2021 أبريل 12 March 2021 - 2021 مارس 8 10 February 2021 - 2021 فبراير 10	فصاحات سابقة ذات صلة (إن وجدت)
--	---	--------------------------------

Name	Ali Marhoon Ali	علي مرهون علي	الإسم
Title	Finance Manager	المدير المالي	المسمى الوظيفي
Company Seal ختم الشركة		Signature التوقيع	
			

+973 1760 8282  
+973 1760 1930

P.O.Box 20535, Hamala  
Kingdom of Bahrain

info@dawajen.bh  
www.dawajen.bh

dawajen.bh

